

Le Pen inéligible ? L'UERSS en marche !



Les sujets sont multiples.

La « fête » !

Commençons par un point annexe. Le RN a fait comme tous les partis politiques, utiliser les assistants parlementaires à des fins « *non européennes* ». Sommes-nous victimes d'un détournement d'argent ? Les contribuables se sont-ils vus extorqués de quelques millions d'euros ?

Il n'en est rien bien évidemment. Les députés européens ont droit à une somme d'argent et ils l'auraient dépensée quoi qu'il arrive. Leur bêtise est de n'avoir pas fait semblant. Si les fameux assistants parlementaires avaient travaillé pour le RN depuis les bureaux du Parlement alors cette affaire n'aurait pas existé.

L'arbre qui cache la forêt.

Quand nous avons un Président qui donne des milliards d'euros à l'Ukraine comme l'on distribue des bonbons. Quand on voit le nombre de ministres et de députés qui ont des casseroles et qui sont même condamnés, ce jugement semble ridicule. Nous vivons dans un monde où le voleur de pommes est appréhendé tandis que celui qui détourne à son profit des milliards peut dormir sur ses 2 oreilles. Tandis que Marine Le Pen est condamnée pour avoir « *volé* » 7 millions d'euros qu'elle n'a pas volé et qui ne sont pas allés dans sa poche, le Canard Enchaîné nous apprend que Vincent Bolloré aurait échappé à 320 millions de redressement pour une « *erreur comptable volontaire* » de 2 milliards d'euros. Pendant que les médias vont faire leur choux gras, pendant que la dite « *droite* » va crier à la fin de la démocratie et la dite « *gauche* » se réjouit de l'indépendance des juges, on ne parlera pas de ce qui fâche et notamment des allumés qui voudraient partir en guerre contre la Russie et encore moins d'histoires familiales au plus haut sommet de l'État.

Quand les nouveaux traîtres sont balayés par de plus grands traîtres.

Le Rassemblement National a trahi tous les français qui croyaient en lui. L'appât du pouvoir est supérieur à ses idéaux. Le pauvre Jean-Marie doit avoir mal à force de se retourner dans sa tombe. Ce parti qui n'hésite plus à se courber en allant en Israël, a renoncé à toutes ses valeurs. Adieu la préférence nationale, adieu l'abandon de l'Euro, adieu le Frexit. Et ce retour de flamme est finalement plutôt drôle s'il ne prouvait une fois de plus que nous vivons en dictature. « *Tu as eu beau te prostituer, renoncer à tout, ne pas avoir fait tomber le gouvernement quand tu en avais l'occasion et bien tu as eu droit à ton coup de poignard dans le dos, bien fait pour ta gueule !* »

Oui, bien fait pour ta gueule, mais pourtant je serais prêt à descendre dans la rue pour défendre ton droit à te présenter, même si les élections ne sont qu'un jeu de chaises musicales.

Ils méritent leur sort et pourtant l'heure est grave pour notre démocratie !

Je pourrais écrire cette phrase une fois par semaine tout en sachant qu'en toute logique, l'atteinte suivante se produira probablement dans quelques jours. Même si ce parti n'est plus qu'une coquille vide, il demeure indispensable pour le pouvoir comme épouvantail.

Le mauvais candidat roumain est arrivé en tête du premier tour des élections ? Qu'à cela ne tienne il suffit de l'annuler et lui interdire de se présenter à nouveau. Les allemands ont mal voté ? Il suffit de faire une coalition pour interdire la première force politique de gouverner.
Et ne parlons pas de nos dernières législatives avec un gouvernement formé par celles et ceux qui ont perdu les élections.

L'art de l'auto-sabotage.

Il est quand même formidable que des députés aient donné au juge le pouvoir de les rendre inéligibles. C'est tellement bien de se présenter devant les caméras et affirmer : « *Les corrompus n'ont pas leur place dans le paysage politique* » (sic).

Quelle blague ! Et bien tel est pris qui croyait prendre en voulant se montrer blanc comme neige.

Simulacre de démocratie.

N'oublions pas que notre 5ème république n'est qu'une pièce de théâtre voulue par le général de Gaulle. Tous les pouvoirs dans les mains d'un seul en faisant croire que ce seul était choisi par les français au suffrage universel. Aussi diabolique qu'intelligent.

Au nom de qui les juges s'arrogent-ils ce droit qu'il leur a été accordé de décider qui peut se présenter ou pas ? J'ai entendu un avocat nous expliquer qu'une majorité de français ne pouvait pas décider pour les autres. En gros le juge parle au nom de tout le peuple et au nom de tous les français, il décide de le protéger des mauvais votes.

Non seulement il est impossible à un citoyen ayant un projet alternatif de se présenter aux présidentielles du fait de l'obligation d'avoir les voix de 500 électeurs dont le vote n'est pas anonyme. (il suffirait d'organiser une pré-vote et de donner ce droit à celui qui obtiendrait l'aval de 50 ou 100000 français). Mais sans le soutien d'un parti, impossible de gagner et de disposer de l'argent nécessaire. Ajoutons que les médias décident du candidat qui sera élu en matraquant toute la journée qui doit l'être et surtout qui ne le doit pas. Enfin le système à deux tours est un vol pur et simple de démocratie qui, par le jeu d'alliances, permet au candidat ayant le moins de voix d'être élu.

Il ne fait pas non être populaire lorsque l'on est pas membre du sérail, voyez « *l'accident* » de Coluche qui commençait à fortement déranger par sa popularité grandissante en voulant se présenter à l'élection présidentielle.

Alors au nom de quoi le peuple souverain ne pourrait-il pas élire jack l'éventreur si telle était la volonté de la majorité (réelle). Au nom de quoi Georgescu, accusé d'être piloté par les russes, ou Marine Le Pen, accusée d'avoir un peu profité d'un système, ne pourraient pas être élus ?

Nous peuple souverain devrions même avoir le droit de voter pour un meurtrier condamné en toutes connaissances de cause si tel était notre volonté !

Quand on voit à travers l'histoire le nombre de présidents qui ont du sang sur les mains et qui peuvent même recevoir un prix Nobel de la paix, cette interdiction de Mme Le Pen pourrait faire pleurer.

L'obscurité a donc pris un peu plus d'ampleur avec cette décision mais aussi l'espoir.

Oui l'espérance grandit car plus la dictature se fait jour et plus le peuple des résistants s'étoffe.

Merci

Alain Tortosa¹.

31 mars 2025

<https://7milliards.fr/tortosa20250331-le-pen-ineligible-dictature-en-marche.pdf>

1 « Stop état urgence » <https://t.me/+cNljt4jKWeVW011o>
« Docus qui dérangent » <https://t.me/+Vb2sIUv5Lk9hZmZk>
« 7 milliards d'esclaves et demain ? » <https://7milliards.fr>